

**Sensibilisation au VIH Sida**

**L'ong "Belle-Vie" apporte sa touche**



Photo : Abel Eyeghe Ekore



Photo : Abel Eyeghe Ekore

Une phase de la sensibilisation dans un domicile à Derrière l'hôpital. Photo de droite : Joseph Simba, le président de l'Ong, " Nous n'allons pas nous fatiguer de toujours faire dans la sensibilisation".

**AEE**  
Libreville/Gabon

Les membres de l'Ong "Belle-vie" étaient déployés samedi dernier dans les 3e et 6e arrondissements de Libreville, pour la clôture de la campagne "vacances sans Sida". La stratégie du porte-à-porte adoptée par les membres de l'association, visait à toucher le plus grand nombre d'individus, en leur parlant des ravages causés par le VIH Sida, et

les appeler à plus de prudence et de responsabilité surtout en cette période de vacances.

**SOUTENUE** par la direction générale de la lutte contre le Sida et les sénateurs Djibril Baba et Victorien Alouba, L'ong Belle-vie à clôturé sa caravane de sensibilisation sur le VIH Sida, dénommée «vacances sans sida». C'est, au total, près d'une dizaine des quartiers du 3e et 6

e arrondissement de la capitale gabonaise qui ont accueilli ladite l'association. Cette tournée, qui a débuté depuis le mois de juillet dernier dans la province du Haut-Ogooué et qui s'est achevée ce week-end à Libreville, a vu une adhésion massive des populations, largement sensibilisées sur les ravages que le VIH Sida cause dans notre pays. Les membres de l'Ong, qui ont plutôt opté pour la stratégie du porte-à-porte pour mener leur campagne de sensibilisation, ont largement été

satisfaits de l'accueil qui leur a été réservé dans les différents domiciles visités. «Cela prouve à suffisance que les gens ont réellement pris conscience des ravages que cause le Vih sida dans notre pays», dira le président de ladite association, Joseph Simba. Avant d'ajouter: « les jeunes sont les plus exposés en cette période de vacances, et il était nécessaire pour nous, qu'après les avoir sensibilisés, nous leur distribuions les préservatifs, non pas pour les encourager à avoir une vie sexuelle active, mais

pour leur faire comprendre que la protection vaut mieux que quelques minutes de plaisir». Ren-

dez-vous a été donné pour l'édition suivante, l'année prochaine.

**Piéton**

**Chaussée rétrécie**



Photo : RHA

Depuis plusieurs mois, cet arbuste encombre la voie, à quelques mètres du débarcadère d'Ambowè. Cette situation qui perdure, interpelle les autorités municipales, afin que la chaussée soit débarrassée de ce danger.

**Horloge en panne**



Photo : RHA

Cette horloge, implantée en face de la Bibliothèque universitaire centrale, a perdu l'heure depuis belle lurette, par manque d'entretien. En effet, ses aiguilles restent bloquées à 12 heures. Elle n'est plus donc qu'un simple ornement. Comme beaucoup d'autres installées à travers la capitale, cette l'horloge attend désespérément de bénéficier d'un peu d'attention de la part de ses installateurs, afin que ses aiguilles prennent à nouveau le goût de tourner.

**Par RHA**

**Carnet Rose**

**Abel Mimongo n'est plus sur le marché de l'amour**



**P**ARMI les 3 actes de l'état civil en vigueur dans notre pays, celui du mariage est le seul que le bénéficiaire signe dans sa vie. Abel Mimongo a signé le sien, "débarrassant" par la même occasion le quotidien l'Union d'un célibataire. Il a ainsi matérialisé sa décision ferme de sortir du marché de l'amour et d'unir son destin à celui d'une femme. L'heureux événement a été célébré à l'Hôtel de ville de Libreville, vendredi 11 septembre 2015. Une cérémonie sobre au cours de laquelle le chef de la page Magazine du quotidien national a officialisé sa relation avec Hortense Moussonda, une jeune femme sur qui il a jeté son dévolu une vingtaine d'années auparavant. Sans tergiversations, ni doutes, Abel a dit "oui" à Hortense pour la vie, en optant pour la forme monogamique et le régime de la communauté des biens. A 51 ans, il était temps ! Entouré de parents, amis et proches, le couple a offert une soirée dansante à la salle des fêtes du complexe Basile Ondimba. Les nombreux convives ont pu se réjouir avec les tourtereaux, jusqu'au petit matin.

La rédaction tout entière formule à son endroit des vœux de bonheur dans cette grande et exaltante aventure.

**Concours de l'enseignement technique et professionnel 63,06% d'admission cette année**

**F.S.L.**  
Libreville/Gabon

**L'ENSEIGNEMENT** technique et professionnel vient de livrer les résultats des concours d'entrée en son sein. Il s'agit notamment de ceux d'entrée en 2<sup>de</sup> technologique et professionnelle, en 1<sup>ere</sup> année à l'École nationale du commerce (ENC) de Port-Gentil, et en 1<sup>ere</sup> année Bep (Brevet d'études pro-

fessionnelles), cycle professionnel. Le taux de réussite est estimé à 63,06%. Il est en nette augmentation par rapport à celui de l'an dernier, qui se situait autour de 52%. Selon la Cellule de gestion du Baccalauréat technologique (CGBT), ces chiffres sont à mettre sur le compte de la bonne tenue des conditions du bon déroulement des examens cette année et du caractère sérieux et restrictif de la surveillance.

Résultats globaux des concours de l'enseignement technique et professionnel

Désignation des concours	Inscrits	Présents	Admis	%
Entrée en 2 <sup>de</sup> technologique et professionnelle en 1 <sup>ere</sup> année ENC	1 237	1 162	731	63%
Entrée en 1 <sup>ere</sup> année BEP cycle professionnel	103	70	46	66%
<b>Total</b>	<b>1340</b>	<b>1232</b>	<b>777</b>	<b>63,06%</b>

Source : Cellule de gestion du Baccalauréat technologique (CGBT)

**Résultats globaux des concours de l'enseignement technique et professionnel.**



Photo : DR